

3229/AB XXI.GP

Eingelangt am: 21.02.2002

BM für auswärtige Angelegenheiten

Die Abgeordneten zum Nationalrat *Mag. Walter Posch und Kollegen* haben am 24. Jänner 2002 unter der Nr. 3295/J-NR/2002 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Förderungen für Landesausstellungen gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Fragen 1 bis 4:

Die Förderung von Landesausstellungen in Österreich fällt nicht in den Kompetenzbereich des Bundesministeriums für auswärtige Angelegenheiten. Es wurden und werden daher seitens des Bundesministeriums für auswärtige Angelegenheiten keine Mittel dafür zur Verfügung gestellt.